

## EMOTIVO HOMENAJE EN GÁLDAR A LAS VÍCTIMAS DEL ACCIDENTE DEL VUELO DE SPANAIR JK5022

EL INFONORTE DIGITAL

AYUNTAMIENTO DE GÁLDAR



Sábado, 08 Junio 2019 Emotivo homenaje el que le brindó la ciudad de Gáldar a las víctimas del vuelo de Spanair JK 5022 , ocurrido en agosto de 2008 , en el que fallecieron un total de 154 personas, con un recuerdo entrañable y muy especial a los cinco vecinos de este municipio que perdieron su vida en ese trágico accidente. Para perpetuar su memoria el Ayuntamiento de la Ciudad y la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022 inauguraron este viernes un monolito en el Parque don Juan Aguiar de Sardina con la presencia de familiares, amigos y vecinos de este municipio.

El acto comenzó recordando que desde el inicio del mandato la corporación municipal ha aprobado mociones de apoyo a esta Asociación y ha respaldado su lucha y el trabajo que llevan a cabo por conocer la verdad de este accidente que ha quedado marcado en la memoria de todos los canarios. Con una mención especial a las víctimas de este municipio que residían en Sardina, de ahí la elección del lugar de ubicación de este monolito.

Teodoro Sosa, alcalde de la ciudad, tuvo palabras de recuerdo y solidaridad para sus familias; lo cierto -dijo- que todos deseáramos hoy no estar aquí y no tener que descubrir esta placa que aunque esté inspirada en el recuerdo hacia las víctimas de aquel vuelo, la verdad es que nos recuerda la dura realidad de aquel trágico día y la pena de saber que ya no están entre nosotros”, señaló.

Sosa recordó que la Corporación Municipal por unanimidad respalda a esta Asociación y este acto de recuerdo a las víctimas “entendemos esta ceremonia como un acto de amor hacia ellas y un acto de respeto y atención hacia la labor de esta Asociación”.

Federico Sosa, vocal de la Asociación, que disculpó a su presidenta Pilar Vera, que no pudo asistir al acto por encontrarse fuera del país, recordó que se sigue trabajando para que se reabra la Comisión de Investigación que diluya las causas del accidente y se logre por la verdad y la justicia, la dignidad que merecen las víctimas de un accidente que no debió ocurrir”.

Junto a la familia, la placa en recuerdo a las víctimas será “el recuerdo imborrable de quienes permanecen vivos para siempre en nuestros corazones”.